
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 4. 原田　希 新教育委員会について ①4月1日からの新教育委員会制度に伴い、教育委員

　が8人体制となったが、実際の会議や活動に関し

　て、これまでとどう変化したか

②各専門分野をつくり強化していくとのことで

　あったが、進捗はどうか

公共施設の管理・運営 ①町民センターの利用について（運営の目的、利用

について 　状況、減免の取扱い等）

②児童公園（三上地区）におけるボールの飛び出し

　への対応、対策について

2 5. 寺﨑　太彦 上峰町の印象、副町長の ①副町長が感じた、上峰町の印象は

考えは ②副町長が考える、活気あるまちづくりは

国民健康保険について ①医療保険制度改革の関連法が成立したが、町民への

　影響は

②上峰町の国民健康保険の財政状況は

③特定健診に歯科の導入は

交通安全対策は 中学校東側の町道の歩行者の安全対策は

3 3. 田中　静雄 地方創生について ①「八藤遺跡」保存地区の今後の整備方針は

②これからの農業振興についての考え、取り組みは

③人口減少対策として、婚活パーティーの実行は

④地方版人口ビジョンと総合戦略策定への取り組みは

交通安全対策について ①町道で凸凹の激しい個所が見受けられるが、点検・

　整備は

②三上南と吉野ヶ里町（立野）間の排水溝の安全

　対策は

三上北道路の整備に 請願済み道路の取り組みは

ついて

4 1. 向井　正 高齢者の認知症対策 ①認知症の予防は

について ②認知症の早期発見は

③認知症の方へのサポートは

空き家対策について ①町内の空き家状況は

②空き家条例の整備は

八藤丘陵（太古木） 公有化後の計画は

について
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5 9. 碇　勝征 シティーマネージャーと 「まち・ひと・しごと創生長期ビジョン」の内容は

しての取り組みは

マイナンバー（個人番号） ①対象項目（範囲）は

制度の内容は ②特定個人情報保護評価書とは

高齢者福祉サービスは ひとり暮らしの高齢者に対する緊急通報システムの

貸与の内容は

6 7. 井上　正宣 青少年育成と武道館の ①武道と勉強について、どのように考えておられるか

あり方 ②武道館の改築について

③青少年の非行は（現在）上峰町内にあるのか

住宅密集地の防火対策 ①初期消火の啓蒙が住民にされているのか

について ②消火栓の配置は適切か

上峰町の特産品開発 ①特産品開発をどのように考えておられるのか

について ②6次産業化に対してどのようにお考えか

町おこしとはどう ①人口減にどう対応するか

すべきか ②町の活性化策は

ＩＣＴをどう進めるのか どこまで広げたいのか

7 6. 漆原　悦子 安全安心の町づくり ①学校安全パトロールの現状と今後の取組みの

について 　考え方は

②通学路の安全確認及び対策

高齢者支援について 現状と町の地域支援事業へ移行となる予防サービス

の取組み方向性は

職場環境整備について ①女性の活躍推進にむけた取り組みは

②臨時職員雇用についての取り扱いは

8 8. 吉富　隆 町民センター及び社会 ①町民センター及び社会体育館使用状況について

体育館使用について ②ＰＲについて

③減免措置について

今後、町の農業について ①上峰北部地区の裏作について町の考えは

②ＴＰＰ問題について

人口減対策について ①今後、町の対策は

②トレードオフ対策は

県道坊所城島線 地盤 進捗状況について

改良について
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9 2. 吉田　豊 人口減少と高齢化社会 ①子育て支援の強化策

への挑戦 　・出生祝金の創設について

（３月定例会以降の取組み） 　・タブレット端末購入助成について

　・医療費助成の現状と拡大について

②定住化支援対策

　・三養基西部土地開発公社の活用について

③高齢化社会の到来対策について

　・高齢者の生きがい対策について

　・認知症予防対策について

農業の振興 ①上峰町産品の特産化（品）づくりについて

（３月定例会以降の取組み） 　・エゴマの栽培と効能

②各営農組合の法人化推進方策は

③農業経営者の育成方策について（勉強会の開催）

採択された請願書の取り 未解決の請願の内容と対応、その後

扱いについて

（３月定例会以降の取組み）
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